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○ 朝日町小学生ビーチボール競技交流大会（６月２８日） 

○ 中学３年球技大会（７月２０日）朝日中学校  

 

※ その他にも、土器づくり・まいぶんＫＡＮ（６月２９日）、朝日町のよさを発見（６月３０日）、

歴史探訪（７月３日）、ヒスイ海岸・宮崎城跡（７月１２日）、笹川諏訪神社（７月１８日）、境Ａ遺

跡（７月１９日）等の学習が実施されました。４月から実施されている「ふるさと科」は、現在、昨

年と同じ数以上の学習活動が行われています。この他に、学校独自で進めているものもあり、それら

も加えるとこれ以上の実施数となっています。 

 

令和５年第１回学校運営協議会（７月１９日） 

 

７月１９日（水）、令和５年度第１回学校運営協議会が開かれま

した。研修会の後、地域学校協働活動、らくらく登校ウィークに

ついて協議、報告等がなされました。その後、各学校から本年度

の教育方針や子供たちの様子について報告を受けました。 

 

〇 研修会 

令和４年度から、朝日町では「保小中一貫教育」と「コミュニティ・スクール」を進めています。そ 

のねらいと活動について研修を深め、委員の皆様に理解していただきました。 

 

〇 朝日町地域学校協働活動 

朝日町地域学校協働本部には４つの部会があり、それぞれの部会で活動を進めています。活動の様 

子を深松委員に説明してもらい、その成果と課題について話し合いました。 

・ ふるさと学習支援部会 

 「ふるさと科」は、各教科や学校行事の中で学校と地域学校協働本部が連携して実施されています。

町の２つの小学校では、５年生を対象に、ビーチボール競

技交流大会が行われました。また、朝日中学校では７月２０

日に、３年生の球技大会が行われ、ビーチボール競技で汗を

流しました。ビーチボール競技は、朝日町が発生の地であり、

今では、全国に広まっている競技です。全国大会も４年ぶり

に７月１日（土）、２日（日）に町のサンリーナでおこなわ

れました。 

子供たちには、楽しさとともに競技を通して、人と人とのつながりの温かさを感じてくれればと思い

ます。この活動には、朝日町ビーチボール協会の方々の支援を受けています。今後も、この活動を大切

にしていきたいものだと思います。 

練習風景 
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